

# Kinder- und Jugendärztlicher Bereitschaftsdienst

## durch Fachärzte in Heidenheim



**wann ?** in der Infektzeit von **Oktober bis März**  
**Samstags, Sonntags und Feiertags**  
**jeweils 10:00 – 16:00 Uhr**

**wo ?** **Notfallpraxis am Klinikum Heidenheim**  
vor dem Haupteingang links  
(telefonische Voranmeldung *nicht* erforderlich)

**für wen ?** Kinder und Jugendliche  
mit **akut behandlungsbedürftigen Erkrankungen**

In den übrigen sprechstundenfreien Zeiten (s.u.) erfolgt die Notfallversorgung -wie bisher- über die Notfallpraxis Heidenheim und bei stationärem Behandlungsbedarf über die Kinder- und Jugendklinik.  
In lebensbedrohenden Notfällen: Rettungsleitstelle **Tel 112**

Die teilnehmenden Facharzt-Praxen  
der Kinder- und Jugendärzte  
Dres. med. Silke und Klaus D. Bickle  
Dres. med. Margarete Hartmann und Andreas Möller  
Dr. med. Claudia und Michael Sturm

**Allg. Notfallpraxis Heidenheim Tel. 07321 480050**  
oder **0180 50 112 091**

in den sprechstundenfreien Zeiten erreichbar:

MO, DI, DO	18.00–8.00 Uhr,
MI	15.00–8.00 Uhr,
FR	17.00–8.00 Uhr,
SA/SO	8.00–8.00 Uhr

Stand 9.12.13, ohne Gewähr



Die Pädiatrische Notfallsprechstunde ist geeignet zur Akutbehandlung von neu aufgetretenen oder sonst dringend zu behandelnden Erkrankungen von Kindern und Jugendlichen. Bei anhaltenden oder dazu kommenden Beschwerden ist auf jeden Fall eine Weiterbehandlung in der hausärztlichen Praxis für Kinder und Jugendliche oder sogar eine erneute Vorstellung bei einem Bereitschaftsarzt erforderlich. Eine abschließende Diagnostik und Therapie kann in der Notfallsprechstunde nicht immer erfolgen.

Nicht gedacht ist die Notfallsprechstunde hingegen

- für länger bestehende, nicht akut beeinträchtigende Erkrankungen,
- für banale und harmlose Störungen (wie z.B. Warzen),
- für Schulschwierigkeiten und andere Entwicklungsprobleme, oder
- für eine „zweite Meinung“ bei Kindern, die sonst nicht in Betreuung bei einem Kinder- und Jugendfacharzt sind.

Dafür sind wir gerne an den Werktagen in unseren Praxen für Sie da!

Nutzen Sie die Möglichkeit, auch am Wochenende und an Feiertagen eine **fachärztliche Behandlung** durch erfahrene Kinder- und Jugendärzte zu bekommen!

Dres. med. Silke und Klaus-Dieter Bickle  
Dres. med. Margarete Hartmann und Andreas Möller  
Dr. med. Claudia und Michael Sturm

